

Polresta Cirebon Laksanakan Apel Pagi, Wakapolresta Berikan Arahan Terkait Kesiapsiagaan dan Tugas Kepolisian

Panji Rahitno - CIREBON.XPRESS.CO.ID

Dec 9, 2024 - 12:12



Cirebon - Polresta Cirebon menggelar apel pagi yang dilaksanakan di Lapangan Apel Mapolresta Cirebon. Apel pagi ini dipimpin langsung oleh Wakapolresta Cirebon, AKBP Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H., dengan dihadiri oleh Para Kabag, Kasat, Kasi, Kapolsek, anggota, serta ASN Polresta Cirebon. Senin

(09/12/2024).

Dalam sambutannya, Wakapolresta Cirebon AKBP Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H., menyampaikan beberapa poin penting terkait pelaksanaan tugas kepolisian dan kesiapsiagaan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polresta Cirebon.

“Selalu kita bersyukur pada hari ini kita diberikan nikmat hidup, diawali dengan apel pagi yang menunjukkan kesiapsiagaan dan kedisiplinan kita di pagi hari ini,” ucap Wakapolresta.

Selain itu, Wakapolresta juga mengucapkan terima kasih atas dedikasi dan loyalitas seluruh jajaran Polresta Cirebon dalam melaksanakan tugas-tugas selama ini. Ia juga memberikan apresiasi terhadap keberhasilan pengamanan Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Hasil Perhitungan Perolehan Suara Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Barat, serta Bupati dan Wakil Bupati Cirebon yang telah berlangsung aman dan lancar.

“Terimakasih kepada seluruh jajaran yang telah berperan aktif dalam pengamanan tersebut, berkat kerja keras kita semua, pelaksanaan kegiatan berjalan dengan sukses,” tambah Wakapolresta.

Wakapolresta Cirebon juga mengingatkan tentang pelaksanaan Operasi Pekat (Penyakit Masyarakat) yang akan berlangsung pada 9-18 Desember 2024, serta dilanjutkan dengan Operasi Nataru (Natal dan Tahun Baru). Ia menekankan pentingnya menjaga stamina dan kesehatan untuk menghadapi tugas yang berat selama periode tersebut.

Tak lupa, Wakapolresta juga memberikan apresiasi kepada Sat Samapta, khususnya Tim Patroli Raimas Macan Kumbang 852, atas keberhasilan mereka menggagalkan aksi tawuran di wilayah Cirebon. Ia menekankan pentingnya menjaga kekompakan serta menjaga nama baik Kepolisian Negara Republik Indonesia.

“Terus berikan perlindungan, pengayoman, dan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Semoga kita semua dapat terus meningkatkan kedisiplinan dan komunikasi antara pimpinan dengan personil,” tutupnya.

Apel pagi ini diadakan sebagai bentuk kesiapsiagaan Polri dalam meningkatkan kedisiplinan serta sebagai sarana komunikasi antara pimpinan dan personil dalam meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.